



**Le domicile Paul Elung Che, de Bangem, dans le département du Kupe Manengouba, région du Sud-ouest, a été incendié dans la matinée d'hier par des hommes armés non identifiés.**

Des hommes armés ont fait irruption très tôt dans le quartier, ont commencé à tirer des coups de feu en l'air, avant de mettre le feu à la résidence Paul Elung Che, secrétaire général adjoint à la présidence de la République, a confié une source à nos confrères du journal Intégration.

L'on apprend qu'aucune perte en vie humaine n'est à déplorer, mais dégâts matériels sont importants. Le membre du gouvernement se trouvait lui-même dans la capitale Yaoundé au moment des faits.

Les incendies criminels sont devenus très récurrents dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-ouest. La résidence de Joseph Dion Ngute avait été détruite elle aussi par les flammes, c'était dans son village natal à Bobongo, Ekondo Titi, département de Ndian, région du Sud-ouest, ceci 24h seulement avant sa nomination comme Premier ministre.

L'incendie n'avait pas été revendiqué, mais un doigt accusateur avait été pointé sur les combattants séparatistes